



Déclaration des associations internationales

Association internationale de la Libre Pensée (AILP) – Alliance Athée internationale (AAI)- Humanists international (IHEU) – Fédération Humaniste Européenne (FHE)



En Iran, le 11 mars 2019

**Nasrin Sotoudeh une nouvelle fois condamnée :
38 années de prison !**

Avocate âgée de 55 ans, interdite par le pouvoir d'exercer, très engagée dans la défense de la liberté des femmes iraniennes et contre la peine de mort, elle est enfermée depuis juin 2018 à la maison d'arrêt d'Evin, près de Téhéran.

Selon l'agence de presse officielle *Isna*, qui cite le juge **Mohammad Moghiseh**, à la tête de la 28^e chambre du tribunal révolutionnaire de Téhéran, c'est « *pour conspiration contre le système* » qu'elle a été condamnée à cinq années d'emprisonnement, auxquelles s'ajoutent deux années « *pour avoir insulté le Guide* » de la révolution islamique **Ali Khamenei**

Mais si l'on fait le compte des autres chefs d'accusation, c'est en réalité 33 années que l'avocate devra passer en prison. Il faut y ajouter cinq autres années provenant d'une condamnation antérieure, prononcée là encore à huis clos, et qui, jusqu'à son arrestation, ne lui avait pas été signifiée. Si toutes ces condamnations sont maintenues en appel, ce sont 38 années que l'avocate devra passer derrière les barreaux. Elle a aussi été condamnée à 148 coups de fouet.

C'est son action en faveur de plusieurs femmes détenues pour s'être dévoilées en public qui a déchaîné la colère des autorités contre elle : « *incitation à la corruption et à la prostitution* » et avoir « *commis ouvertement un péché [...] en se présentant en public sans hijab* » !



***L'AILP, AAI, l'IHEU la FHE exigent :
La relaxe immédiate de Nasrin Sotoudeh !
L'abandon de toutes les poursuites à son égard !***